

Collection : Avila Leblanc, Municipalité des Îles-de-la-Madeleine

Porteur : Avila Leblanc, de Gros-Cap

Collecteur : Gabrielle Leblanc

Année : 2006

AL08- Les premiers pêcheurs

1 C'est les Leslie qui ont établi un poste de pêche, si tu veux. Alors les gens allaient là puis ils salaient
2 leur poisson sur place. C'est les premiers qui auraient été... qui s'auraient installés, là, pour
3 pratiquer le métier de la pêche, je crois que ça a été les Vigneau. Par la suite ça aurait été des
4 Renaud, c'était des familles qui s'associaient pour pratiquer la pêche au Corps-Mort. Ensuite ça a
5 été les Lapierre, qu'on appelait les Théodore. J'ai retiens un récit : Joseph Lapierre, il m'a parlé du
6 Corps-Mort. Eux autres c'était des chasseurs de loup-marin, c'était des pêcheurs aussi, puis un
7 printemps, leur escouade, ils avaient capturé passé six cents loups-marins. Puis il me racontait
8 qu'une fois qu'il a arrivé au Corps-Mort puis ils ont eu peur. Il y avait un navire qui avait fait
9 naufrage, puis il s'avait mis en pièces, ils ont arrivé là c'était épouvantable à voir. Il dit qu'ils n'ont
10 jamais entendu parler de rien, c'était certainement un navire qui s'avait perdu corps et biens là.